



## Gastos

Los gastos y comisiones que usted paga están destinados a sufragar los costes de funcionamiento del subfondo, incluidos los gastos de comercialización y distribución de las acciones. Estos gastos reducen el potencial de crecimiento de la inversión.

### Gastos no recurrentes percibidos con anterioridad o con posterioridad a la inversión

Gastos de entrada	2,00%
Gastos de salida	No procede

Los porcentajes indicados son los máximos que pueden detrarse de su capital antes de proceder a la inversión o a la distribución de las rentas de su inversión. En algunos casos, podría pagar menos. Los inversores pueden consultar con su asesor financiero o distribuidor los gastos de entrada y de salida que realmente pagarán.

### Gastos detraídos del OIC a lo largo de un año

Gastos corrientes (en % del patrimonio neto)	0,63%
--	-------

El porcentaje de gastos corrientes indicado corresponde a una estimación de los gastos que se cargarán en el ejercicio con fecha de cierre en diciembre de 2022. Esta cifra puede variar de un ejercicio a otro. Los gastos corrientes no incluyen las comisiones de rentabilidad superior ni los costes de intermediación, excepto en caso de que el OIC abone gastos de entrada o de salida cuando compre o venda participaciones/acciones de otro vehículo de gestión colectiva.

### Gastos no recurrentes detraídos del OIC en determinadas condiciones específicas

Comisión de rentabilidad superior	0%
-----------------------------------	----

20% de la rentabilidad superior anual, neta de gastos, del subfondo en comparación con la de su indicador de referencia (ICE BofAML Euro Subordinated Financial TR EUR) en cada cierre de ejercicio. Cualquier rentabilidad inferior se compensa antes de que las comisiones de rentabilidad superior pasen a ser exigibles, durante los últimos cinco ejercicios (véase el folleto). La comisión se cristaliza al cierre del ejercicio y se calcula sobre la base del patrimonio neto. Podrá cobrarse una comisión de rentabilidad superior si el OIC ha superado al índice de referencia, aunque haya registrado una rentabilidad negativa en el conjunto del ejercicio.

El porcentaje de la comisión de rentabilidad superior cargado puede variar de un ejercicio a otro en función de la fórmula descrita anteriormente.

Si desea obtener más información acerca de los gastos, consulte el apartado «Gastos y comisiones» del folleto de este OICVM, disponible previa petición por escrito a la dirección indicada en el apartado «Información práctica» más abajo.

## Rentabilidad histórica

Sin historial suficiente

Este subfondo se constituyó en 2021. Las Acciones «I EUR» se lanzaron el 15/12/2021. Las rentabilidades han sido calculadas en EUR. La rentabilidad histórica no es un indicador fiable de los resultados futuros. El cálculo de las rentabilidades ofrecidas tiene en cuenta la totalidad de gastos y comisiones.

Dado que el subfondo se constituyó el 15 de diciembre de 2021, sus rentabilidades solo podrán presentarse al término de un ejercicio completo.

## Información práctica

El depositario del OICVM es Rothschild Martin Maurel. El folleto del OICVM y los últimos informes anuales y periódicos se encuentran disponibles en francés y se envían de forma gratuita en un plazo de ocho días hábiles previa petición por escrito a la siguiente dirección: Rothschild & Co Asset Management Europe - Service Commercial 29, avenue de Messine 75008 París. El valor liquidativo se publicará en la web de la sociedad gestora en la siguiente dirección: [www.am.eu.rothschildandco.com](http://www.am.eu.rothschildandco.com). La legislación tributaria aplicable en el Estado miembro de origen del OICVM puede afectar a la situación fiscal personal del inversor. Rothschild & Co Asset Management Europe únicamente incurrirá en responsabilidad por las declaraciones contenidas en el presente documento que resulten engañosas, inexactas o incoherentes frente a las correspondientes partes del folleto del OICVM. Este subfondo puede incluir

otras clases de acciones. Puede obtener información adicional sobre estas acciones en el folleto del OICVM o en la web [www.am.eu.rothschildandco.com](http://www.am.eu.rothschildandco.com). Este OICVM está autorizado en Francia y está regulado por la Autoridad de los Mercados Financieros francesa. Rothschild & Co Asset Management Europe está autorizada en Francia y está regulada por la Autoridad de los Mercados Financieros francesa. Se puede encontrar información más detallada sobre la política de retribución actualizada de la sociedad gestora en la página web <https://am.eu.rothschildandco.com>. Una copia en papel de la política de retribución se encuentra disponible de forma gratuita y previa solicitud en el domicilio social de la sociedad gestora. Los presentes datos fundamentales para el inversor son exactos a 11 de febrero de 2022.